

UDS

Nombre: Cantoral López Miguel Ángel

Carrera: diseño grafico

Materia: Creatividad.

Actividad.

Todos coordinamos en que los niños son un poco muy estúpidos con el aprendizaje, o por lo menos eso es lo que pasa en México. ¿Con que derecho digo eso? Yo fui uno de los peores alumnos de Comitán, mis calificaciones llegaban a 3 por lastima de los profesores, por suerte aprendí que la vida es dura y te empujara a un abismo con toda la indiferencia que supera cualquier capítulo de juego de tronos, por suerte ya no soy tan holgazán.

Mi punto principal es que los niños en México son muy malos reteniendo información por la mala educación en sus casas o influencias que lo rodean, así que mi actividad para enseñar algo a los niños será este: algo audio visual, que llame la atención de sobre manera, tanto que atraiga a personas de todas las edades. Aprender algo es más fácil con actividades muy didácticas que no caigan en la mediocridad o excusa para hacer algo divertido porque si.